

Premian a jóvenes en concurso de ensayo

Presentaron con ensayos relacionados a la transparencia

Estefanía López
@eldebate

Tres jóvenes de nivel preparatoria fueron premiados por la Comisión Estatal de Acceso a la Información Pública en el concurso de investigación, categoría Ensayo, sobre transparencia 2018. De 172 documentos pre-

sentados, Wendy Asurim Patinó, de Mazatlán, resultó la acreedora al primer lugar con su ensayo nombrado "Acceso a la información pública", y obtuvo como premio una laptop. De igual forma, Daniel Ontiveros y Leron Corey Tinoco, de Culiacán, fueron las ganadoras del segundo y del tercer lugar,

respectivamente, con sus ensayos referentes a la protección de datos personales.

Rosy Lizárraga, presidenta de Ceaip, reconoció el trabajo de cada uno de los participantes, así como a cada uno de los maestros que asesoraron a sus alumnos, quienes también recibieron una laptop.

↓
172
jóvenes
atenidieron
la convoca-
toria del
concurso
convocados
por Ceaip.



> Los ganadores recibieron sus premios y reconocimientos.



FOTO: EL DEBATE

> Mexicanos Primero Sinaloa e Iniciativa Sinaloa investigan en materia de transparencia sindical.

Sindicatos se resisten a la transparencia

Debido al financiamiento público que reciben en México los sindicatos son sujetos obligados, por lo que las organizaciones de la sociedad civil, Mexicanos Primero Sinaloa e Iniciativa Sinaloa realizan una investigación en materia de transparencia sindical en el ámbito educativo del estado de Sinaloa. Los sindicatos que fueron materia de esta investigación son el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que está siendo analizado por Mexicanos Primero Sinaloa, mientras que al Sindicato de la Universidad Autónoma de Sinaloa (SUNTUAS), tanto académicos como administrativos, le está dando seguimiento Iniciativa Sinaloa. Este trabajo conjunto inició en abril del presente año. Ángel

Leyva Murguía, director general de Mexicanos Primero Sinaloa, comentó que con base en el artículo 70 y 79 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, se realizaron 40 solicitudes de acceso a la información a las secciones 27 y 53 del SNTE, de las cuales 16 fueron en tiempo y forma, y 24 quedaron sin respuesta. Por su parte Marlene León, investigadora de Iniciativa Sinaloa, comentó que el día 17 de octubre de 2018 se interpuso una denuncia ante la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública (CEAIP) contra el sindicato de la UAS. Lo anterior a partir de que se revisó el sitio web institucional del sindicato, y se percató que éste no contaba con portal de transparencia.

IMPARABLES

JOSÉ MANUEL OROZCO
OUTFIELDER

VS

29 DE NOVIEMBRE

HORARIOS DE JUEGO
LUNES A VIERNES 7:30 P.M. | *HORARIOS SUJETOS A CAMBIOS.

Venta de boletos en taquillas 1 y 2 el día del juego a partir de las 9:00 A.M.

CLUB DE BEISBOL
Tomateros
CULIACÁN

Serie Guinda

2017 Tomateros CALAPONDOS 2018

f t i y TOMATEROS DE CULIACÁN TOMATEROS.COM.MX